

Veranstaltung



HÄNDE WEG!

Wir retten Euch

Freunde der Einsatzkräfte im Landkreis Kelheim

Sa. 5. Mai 2018

von 10 – 12 Uhr, Ludwigsplatz Kelheim

SOLIDARITÄT mit den Einsatzkräften der Feuerwehr, BRK, DLRG, THW, Polizei und den Hilfsorganisationen der Region.

Programmablauf

10:00 Uhr

Intro: Stadtkapelle Kelheim

Begrüßung / Einführung

Landrat Martin Neumeyer

Grußwort

Bürgermeister Horst Hartmann

Stephan Mayer, MdB

Parlamentarischer Staatssekretär beim
Bundesminister des Innern, für Bau und Heimat

Ansprache „Mehr Respekt – mehr Rücksicht!“

Manfred Gigler, Leitender Polizeidirektor
Polizeipräsidium Niederbayern

Ansprache „Hände weg! Wir retten Euch“

Kreisbrandrat Nikolaus Höfler

Schlusswort

„Bayernhymne“ Stadtkapelle Kelheim

Unterzeichnung der Solidaritätserklärung

Pressefoto

anschließend

Musik: Stadtkapelle Kelheim
Aufkleber

Veranstalter:

Landkreis Kelheim
Donaupark 12 · 93309 Kelheim

Wir sind
Landkreis
Kelheim